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 ３月度運営委員会実施報告 
日 時 2024 年３月１０日（月）９時３０分～１１時３０分 

場  所 中央公民館  第 4 集会室  

出  席 
川路、小桧山、伊佐、愛甲、芦刈、松井、阿部  昌史、山田、梅原、  

安彦（小林代理）、佐藤、松原、阿部  修、永倉  

欠 席 小林、田中  

書 記 永倉  

 

 

川 路  会 長 

 

 

小 桧 山  副 会 長 

 

伊佐  技術部長 

 

 

 

 

愛 甲  広 報 部 長 

 

 

 

佐藤 コート取部長 

 

芦 刈  会 計 部 長 

 

 

 

 

秋葉  阿部会長 

 

 

 

 

 

 

 

■市民テ５０年の歴史の中で決められてきた事に関する問題提起がたびたび 

起るが、根幹の部分に関する考え方を踏まえたマニュアル作りを進めたい。 

 

■役員の仕事を見直していきます。 

 

■スクールの第Ⅰ期が、3 月 17 日で最終日となる。 

市民大会にスクール生も足を運び、応援をお願いします。 

（技術部コーチ、スクール生も出場しています。） 

スクールの出席簿作成済。 

 

■ガット、総会の議事録等ホームページに掲載しました。 

ガットの紙版は前川コート：２５部 運動公園コート：５部  

■ホームぺージのリニューアルを実施中。 

 

■４月分コート取りを完了。コート需要の把握のため会員動向調査に期待。 

 

■現在、会計処理は領収証ベースで行っているが、銀行残高と決算報告書間で 

差異が生じている。また会計担当者の管理負担が大きいため、今後は現金の 

受渡ベースで行う。 

■2 月会計報告書（別紙①参照） 

 

■太田杯参加希望者状況 

男子 7 名、女子 4 名（他 2 名：条件付きで秋葉クラブ単独なら参加） 

テニス連盟理事会は３/１６に延期されたため、連盟への 24 年度クラブ登録は 

太田杯を想定し、合同クラブでの登録を提案予定。 

■再編検討（別紙参照②） 
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諏訪  梅原会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

天王森  小林会長 

（ 欠 席 ） 

 

 

 

ポーム   山田会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

連 盟 連 絡 事 項 

 

 

 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

 

■太田杯参加希望者状況 

男子：返信 13 名中 10 名、女子：返信 12 名は希望者無し。 

■再編検討 

 ①返信 26 名、立候補の希望者無し 

②編成に関する意見 

 現状維持：２名、１クラブ：６名、２クラブ：１名、再編 PT に一任 

③再編について意見のある人はどんどん運営委員会に出て欲しい。 

特に女性の意見が必要だと思う。 

 

■太田杯参加希望状況 

 男性 2 チーム 女性 1 チーム参加予定 

■再編検討 

再度再編に関するアンケート調査を行う。 

 

■太田杯参加希望者状況 

 男子：１２名、女子：１名 

■再編検討 

①クラブ再編等に関する意見（別紙参照③） 

１１名の回答内容（複数回答した者がいるので１１にはならない） 

・１クラブ制         ４名 

・１クラブ／４ブロック制  １名 

・２クラブ制         ３名 

・１クラブ制 反対      １名 

・編成は２年後に検討    １名 

・役員選出方法の決定が先  １名 

・意見無し          ２名 

単にクラブ数だけではなく、役員の役割について、役員を少なくするのではなく役

割を減らす、役割を明確に細分化する、クラブの垣根を越えて役割分担する、運営

委員会が役員指名するなど、複数の人から意見あり。 

また、意見交換会出席について、「参加可能か分からないが、日程を事前に 

報知してほしい」と関心のある方が２名いた。 

 

■春季大会（４/ 14）の男・女ダブルス B の限定ルールに注意 

 男子のエントリー数が多いため、男子リーグ戦は 3 組／ブロックで構成 

予戦：６ゲーム先取、本戦：４ゲーム先取で行う。 

    （いずれもノーアドバンテージ） 

 詳細は連盟ホームぺージ掲載中。 

 

■前川コートでボールの空き缶がボールかごに入れられている。 

ニュー缶を開けた人が空き缶を持ち帰るよう徹底してほしい。  

■再編検討について 

①再編については旧秋葉クラブ会長からの検討要請があったため、 

会則の「付則」５に則り検討する。（クラブ会員数の要因ではない） 
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緊 急 連 絡 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

②各クラブで再編についての意見、再編ＰＴへの参加希望を募ったが、 

返信のない会員が多かったため、再度各クラブ毎に再確認する。 

③意見、連絡のない会員については再編検討会に一任と解釈する。 

④次回運営委員会後に再編検討会を開始する。 

■連盟への団体登録 

 ①連盟登録はこれまで４クラブで行ってきたが、2 クラブでの登録とし 

名簿は２クラブとも市民テ全員とする。 

※３／１６（土）テニス連盟理事会にて受理。 

 ②これにより市民テ内であればどこからでも太田杯に参加できる。 

■追加コートの確保ルールは下記とすることで全会一致 

 ①確保面数が 1 面以下の時のみとする。 

■早朝コートのコート確保状況 

 ①現在早朝コートが４面確保されている日もあるが、早朝練習の参加者が 

平均２０名以下のため、コート確保は最大３面が妥当との意見があった。 

  （4 面の場合、ゲーム中が１６名、待機はわずか４名となる。） 

  次回運営委員会で再検討する。 

 

■ ３月２０ 日時点の 事務局か らの連絡 事項  

 ①前 川コ ート の 倉 庫のカギ の番号が 見ずらか った ため 、 取替済 。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

①カギ窓(黒色)の蓋を下げる。　　　　　　　　
②中央の位置の番号を暗唱に合わせる。
③数字の横にある黒いツマミを下に押す
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全 体 討 議 事 項 

 

次回開催予定日 

 

②前川コート、運動公園コートに関する利用状況調査を開始 

  「〇〇公園コートゲーム申し込み表」のフォーマットを変更しました。 

  練習で使用する時、ゲーム開始時には必ず記入をお願いします。 

  ※参加者数と延べ参加者数を区別するため、初回にゲームに参加する場合のみ、 

名前を〇で囲んで下さい。（２回目以降は不要です。） 

 

 

 

■今期検討事項：クラブ再編＆会則の見直し 

 

■４月 13 日（土）スポーツセンター大会議室 １７時００～１９時３０分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前川コートゲーム申し込み表 　　月　　日（　　）    Page：

① ② ①コート番号、②時間帯を〇で囲む ① ② ①コート番号、②時間帯を〇で囲む

9 9

11 11

13 13

15 15

9 9

11 11

13 13

15 15

9 9

11 11

13 13

15 15

3

A

B

C

D

E

吉田恵子

11

A

B

C

D

E
山田花子

2

A

B

C

D

E

山田花子 村山三郎

10

A

B

C

D

E
田中一郎 前川光一

1

A

B

C

D

E

田中一郎 吉田恵子

9

A

B

C

D

E
前川光一 所沢健一

２回目以降は不要

初回にゲームに入るときに

名前を〇で囲む



  - 5 - 

 
【コート情報】 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

　　　※赤字：追加・削除

運動公園 前川公園　　（ A B C : オムニ　　D E : クレー ）

7-9 9-11 9-11 11-13 13-15 15-17

ー ー 6日 (土) ー B D E C D

ー ー 7日 (日) D E C D E D E C D

ー ー 13日 (土) B D E E B C D

ー ー 14日 (日) C D C D D E C D

ー ー 20日 (土) D E B D B D B D

ー ー 21日 (日) D D D E D E

A B C D 　B C 27日 (土) D E B E D D E

ー ー 28日 (日) D E D E D E B D

A B C D ＢＤ 29日 (月) C D E D E D E D E

ー ー ー ー ー ー ー

ー ー ー ー ー ー ー

7-9 9-11 9-11 11-13 13-15 15-17

４月

４月

　　　※赤字：追加・削除

運動公園 前川公園　　（ A B C : オムニ　　D E : クレー ）

7-9 9-11 9-11 11-13 13-15 15-17

A B C B C 3日 (金) C D E C D E C D E D E

A B C ー 4日 (土) B D B D C E E

ー ー 5日 (日) C D E C D E D E B D

A B C A B 6日 (月) C D C D C D E D E

A B C A B C 11日 (土) D E D E C B D

ー ー 12日 (日) D A D C E B D

A B C A B 18日 (土) D E C D E E E

ー ー 19日 (日) C D E C D E C D E D E

A B C A B C 25日 (土) C D E C E C B E

ー ー 26日 (日) C D C D E D E

7-9 9-11 9-11 11-13 13-15 15-17

５月

5月
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別 紙①  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

収入科目　 予算(案) １月 ２月 収入計

前期繰越金 1,210,379

繰越金 1,210,379 1,210,379

年会費 1,891,000 1,908,780 1,908,780

雑収入 9 9

クラブ返却金 88 0

収入合計 3,101,467 3,119,159 9 3,119,168

支出科目 予算(案) 1月 2月 支出計 残　　高

コート代 1,750,000 6,300 116,700 123,000 1,627,000

コート代払戻 -450,000 -900 -900 -449,100

各クラブ運営費 262,880 262,880 500 263,380 -500

ボール代 360,000 0 129,360 129,360 230,640

広報費+振込手数料 20,000 1,480 1,480 18,520

保険料 250,000 217,100 217,100 32,900

技術部費 80,000 0 0 80,000

柳杯費 250,000 0 0 250,000

イベント費 80,000 0 0 80,000

事務局費 50,000 2,435 6,242 8,677 41,323

レンタル倉庫 100,000 8,250 -400

コート取運営費 10,000 110 110 9,890

団体加盟費 24,000 0 0 24,000

小計 2,786,880 497,655 252,402 742,207 2,044,673

予備費 314,587 0 109130 109,130 205,457

支出合計 3,101,467 497,655 361,532 851,337 2,250,130

残高 2,621,504 2,259,981

現金 5,224 63,009 45,937

普通預金 2,845,062 2,082,752 1,844,051

普.預コート部 33,993 483,993 369,993

2,267,831

2024年本部会計報告書（2月分）
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【別 紙②】 

■秋葉クラブ再編案 

１）１本化：賛成３名 

①クラブ再編ではなく、クラブ分割を廃止し、市民テのみの１本化（クラブ制の廃止）、役員の削減を図る。 

②４クラブではなく、一本化がいい。 

２）２クラブ制：賛成 4名 

①負担が少ないのは現状の 4 クラブを維持しながら、2 クラブ制（最多&最少クラブ）（その他 2 クラブ） 

で活動。それを 2 年ごとに見直し。 

②再編での 2 クラブ制 

３）３クラブ制：賛成１名 

①市民テニスクラブ再編は４クラブでなく、人数的に均等になるようにクラブとする、 

もしくは現状の４クラブ制。 

４）現状の４クラブ：賛成１名 

①現状維持の４クラブが良いと思っています。何クラブにしても人員の増減はある。 

問題は少人数で役員のなり手がいないです。 

人数が多くても役員をやる方がいなければ同じ結果と考える。 

 

【別 紙③】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ポームクラブ　クラブ再編等に関する意見 2024.3.25

●意見交換会として出席希望を取ったところ、３名。 １クラブ　　　　　７

２クラブ　　　　　３

１クラブは反対　　１

役員選出方法が先　１

再編検討は２年後　１

運営委員会に一任　３

再編意見、他

1

　１クラブ制にするなら、協議会会長とは別にクラブ会長を設

ける（任期２年）。また例えば４ブロック程度に分割し副会長

（または事務局）を４人設定し、イベント等の支援対応など、

クラブ運営のサポート役をしっかり担ってもらう。この体制な

ら会員数変動にも柔軟（何年後かの３ブロック化など）に対応

可能で、長期運営可能と考える。役員の選出についても運営委

員会から指名・推薦し、クラブ会長に負担をかけない。

　上記以外の現在の延長線のクラブなら１クラブ制は今以上に

役員の負担が大きくなるから反対。２クラブ体制ならある程度

負担も少なく、シンプルで迅速な運営ができそう。

1クラブ・４ブロック案

または

２クラブ体制

2

　１クラブ、または2クラブでの再編を希望します。

（１クラブでは）運営委員会への意見の吸い上げが困難とのこ

とですが、今でも個人的に言う人は言うし､流される人は流され

るし、さほど変わらないと考えています。

　上層部も変わらなければと考えていると思いますが､何から手

を付けて良いのかわからないのかなと感じます。歴史あるクラ

ブの苦悩ですかね。

１または２クラブ
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3

　いつもスクールを中心に楽しみに参加させてもらっていま

す。

役員を担って運営しいただいている方々には感謝しています。

市民テには10年以上前から入れてもらいましたが、何度か編成

があったと思います。会員数の減少は市民テだけではないと思

いますが、１つの組織になるのも良い時期かと思います。意見

の吸い上げの難しさについては良いやり方を見つけていけばい

いかと思います。運営に全くかかわらず、勝手を言って申し訳

ありません。

１クラブ

4

　クラブ名「東村山市民テニスクラブ」として一本化し、クラ

ブ員は全員、何らかの

仕事（役割）を担うように、本人からは希望を申し述べ、クラ

ブからはその人に対し役割分担の調整提案をする。その人が今

はできない都合が悪いという場合は、その旨の理由と復帰時期

を付して申し出させる。クラブの仕事の役割を細分化して係や

担当をあらかじめ明確にしておく。

　また、クラブを若手プラス現職者のチームと、OBチームとグ

ループ分けしてもいい。土日祝日のコートは７割にして、平日

のコートを３割確保する。

　現在のクラブは、そういった将来を見越したクラブ再編の

ワークショップとしての位置付けにして検討部会という名前で

活動する。

（後日、再意見）

１　まず、市民テニスという組織は、クラブとしては何なの

か、テニス連盟か、スポーツ協会か、はたまたロンドテニスク

ラブかわからないので、クラブと協議会の意義や違いと必要性

をはっきりさせていただきたい。

２　その上で、はっきりした必要性と協議会とクラブの違いが

わかれば本当に必要な場合にはクラブは統廃合するか存続する

かということになる。

１クラブ

5 　クラブは一つにしたほうが良いと思います。 １クラブ

6

再編成は1クラブ希望です。

　1クラブにすると、協議会ではなくなるとの意見もあるみたい

ですが、形式にこだわる必要性はなく、会則の変更もやむを得

ないと思います。

1クラブになってもある程度の取りまとめ役は必要になります。

運営委員会は今まで通り、取りまとめ役も参加して市民テの方

向性を協議して行くことに変わりはないと思います。

また、役員の輪番制は必要と思います。入会の条件ですから。

１クラブ

7

　私はチーム一つで良いと思います。クラブの括りが無くなれ

ば役員も選びやすくなります。細かい連絡はリーダーを何人か

選びグループを作り連絡すれば良いのです。今も会員の意見は

余り反映されていないと思います。なので一つになれば誰かが

運営委員会で私達の意見が反映されるのではないかと思いま

す。

１クラブ
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8

　クラブ再編って大変だし、人数って絶対変わるし同じ様にわ

かれるなんて無いと思います。なので、私は２クラブ、赤と白

みたいな感じ、府中街道から右と左みたいな感じでわけるのが

よいと思います。今も２クラブ合同で合宿、練習会などやって

ますよね。

　役を減らすとかではなく役の仕事内容を減らす、誰でもでき

る役にするのが先だと思うのでクラブ再編で役を減らせるから

良いという意見は私は無いです。それと役もクラブから何人だ

すとかではなく、垣根をこえて市民て全体から役をだすのがよ

いと思います。それぞれやれる役をやってもらう。できない役

をお願いしたり無理矢理させるから会員をやめていくんだと思

います。仲良し同士なら広報なども楽しくやれるかも？ちょっ

と話がずれましたね。すみません。

２クラブ

9

　この２年間、運営委員会で各クラブの役員選出の件で色々と

話し合ってきましたが、結論には到達できませんでした。小桧

山副会長からの提案で役員が決まらないクラブに対して運営委

員会で役員を指名するとの案がでて、私は賛成しました。　(各

クラブ会長の役員選出の負担を鑑みて)

　後、一クラブ制の案には私は反対です。理由：選ばれた役員

がまとめるのに今以上の負担がかかる。元来、役員を拒否して

いた人数が、誰かやるだろうと今以上に役員選出が困難になる

と思うから。

１クラブは反対

10

１．役員選出については、まだ役員をやっていない方に必ず

やって欲しいという考えから各クラブ内の完全輪番制を導入し

てはどうかと思いますが、現実を考え難しいかと思い、総会で

決定したので事務局提案を尊重します。

２．役員の任期については、２年から１年に検討してはどうで

しょうか。

　これは、「１年なら、頑張ってやろうか」という考えも出て

くるということを期待しての提案です。

3．役員選出の基本的な方向が決まってから、クラブの適正人数

を検討してクラブ数を決定する。

　今回の再編は、クラブ人数の格差というよりは、役員選出の

困難さが大きいと思いますので、役員選出方法を決めてから、

再編を検討してほしいです。

　また、意見交換会の日程を知りたいです。

役員の選出方法が先
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　新会長の元スタートしたばかりですから、これを維持して２

年後に再編を検討してください。また、役員が集まらないのは

どのクラブでも同じです。

再編検討は２年後

12
　意見交換会ですが参加できるか分かりませんが日程は決まっ

ていますか？返事が遅くなって申し訳ありませんでした。
－－－

13
　現状参加して間もないため特に意見等申し上げることはござ

いません。
－－－

14

　わたしは、まだ現状の良い点、悪い点がわかっておりません

ため、先輩諸氏の決定に従います（運営委員会に一任いたしま

す）。

－－－


